

Polres Agam Laksanakan Kegiatan Penanaman Pohon

Dina Syafitri - AGAM.INDONESIASATU.ID

Jun 27, 2024 - 15:46



Agam - Polres Agam melaksanakan kegiatan penanaman pohon dalam rangka peringatan Hut Bhayangkara ke-78. di Lubuk larangan Objek Wisata Garuda Mas, Bantaran sungai Batang Kalulutan Jorong Batu Hampar Nagari Manggopoh Kecamatan Lubuk Basung Kabupaten Agam Sumatera Barat. (27/6/28).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Kapolres Agam. Yang didampingi Kapolsek Lubuk Basung AKP Muswar Hamidi, SE, MH sebagai panitia pelaksana.



Dalam pelaksanaannya, Polres Agam menyediakan sebanyak 500 batang bibit pohon dengan jenis Mahoni, Pucuk Merah, Durian, Jeruk, Sirsak dan Nangka untuk di tanam disepanjang bantaran sungai Kalulutan.





Dalam kegiatan tersebut, Polres Agam turut mengundang personel TNI 0304 Agam, dan organisasi pemerintah daerah (OPD) Kab. Agam untuk bersinergi dalam kegiatan penanaman.



Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH SIK, dalam sambutannya ia menyampaikan " Ucapan terima kasih kepada pemilik lokasi objek wisata Garuda Mas, OPD Kab Agam, personel TNI 0304 Agam, pemuka masyarakat, dan niniak mamak Nagari manggopoh, yang telah ikut membantu Polres Agam untuk mensukseskan kegiatan ini.

"Kegiatan penanaman pohon dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78 ini, merupakan wujud dari kepedulian Polres Agam terhadap lingkungan.

"Dengan kegiatan ini, Polres Agam berusaha menanam kebaikan dan harapan baru bagi masyarakat untuk menciptakan lingkungan dengan udara yang bersih, asri, dan terhindar dari bencana erosi, atau tanah longsor".



Dan sebagai penutup Kapolres Agam juga menyampaikan" Semoga penanaman pohon yang kita laksanakan hari ini bisa bermanfaat bagi masyarakat. Dan

semoga dengan kegiatan ini, Polres Agam bisa lebih dekat dan dicintai masyarakat"



Dalam kegiatan penanaman pohon bertajuk Hut Bhayangkara ke-78 di objek wisata Garuda Mas tersebut, turut dihadiri oleh Waka Polres Agam Kompol Elvi Rinaldi, Kepala Dinas Pertanian Arif Reatu, Kadis DLH Efni Wirman, Kadis PU Oftizom, Camat Lubuk Basung Ricky eka putra, Ketua KAN Manggopoh Ridwan, Pejabat Utama Polres Agam, dan tokoh masyarakat Lubuk Basung.



(berry).